

Les salariés de la plateforme [AMAZON](#) de Montélimar se sont mis en grève. Mardi, quelques manifestants se sont rassemblés devant le site logistique avec des militants CGT et des gilets jaunes. Leur but est de protester contre le licenciement d'un salarié qui a soutenu en public le mouvement des gilets jaunes. Il a également justifié les actions contre Amazon. L'intersyndicale demande sa réintégration alors que le licenciement a été fait pour faute grave par défaut de loyauté. En France, se sont 3 salariés qui ont été licenciés pour la même chose au sein du groupe. www.amazon.fr